



地域とともに

教科書では、学べないことも。

北海道大樹高等学校

〒089-2155 広尾郡大樹町緑町1番地

TEL 01558-6-2063 FAX 01558-6-2868

HP <https://www.taiki.hokkaido-c.ed.jp>

文責 校長・高橋 豊

1学年インターンシップ報告会 全員しっかり発表

12月1日(月)に実施しました。目的は「①今後の学校生活や進路活動につなげる、②インターンシップを通して気がついたことや考えたこと、自身の変化が相手に伝わるような表現手法を身につける、③仲間の発表を聞き、勤労観や職業観を深める」で、毎年開催しています。当日は、今回ご協力いただいた企業様をはじめ、保護者や地域関係者にもご覧いただきました。本校入学以来、初の舞台上での発表で、緊張する生徒もいました。

生徒の発表から一番多く出た言葉は「コミュニケーション能力を高めたい」でした。他にも「学力を高めたい」「挨拶をはじめ礼儀を身につけたい」も多くありました。業種が異なっても、時代が変わっても、今後も必要なことだとしっかり理解できていたようです。今後の学校生活やキャリアプラン考案の深化に期待できる、有意義な学びとなりました。

【 インターンシップにご協力いただいた皆様 】

※敬称略

大樹町役場・大樹小学校・大樹中学校・大樹町商工会(道の駅コスモール大樹)・

大樹町立国民健康保険病院・広尾町国民健康保険病院・中札内村立図書館・

認定こども園どんぐり保育園・福祉法人弥生福祉会あじさい保育園・JA本別町・

帯広市民文化ホール・ベルクラシック帯広・十勝川温泉第一ホテル・高堂建設・

コンフォートホテル帯広・まつもと薬局・パナソニックスイッチングテクノロジーズ



大樹町「第31回とかちっこミニバレー大会」に3チーム12名参加

ミニバレーは1972年に大樹町で考案された競技です。その大樹町ほか主催の「第31回とかちっこミニバレー大会」が小学生から高校生まで19チーム約100名の参加で開催されました。大会長の町長の話では、かつては100に迫る数のチームの出場があったそうです。

高校生の部には5チームがエントリーし、本校からは3チームが出場、2位・3位・5位の結果でした。他校生徒との試合を通じた交流をはじめ、楽しい時間となりました。

